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В сумерках весеннего вечера люди, сидя на траве, вкушали 
предложенную Христом пищу. Слова, которые они слышали в этот день, 
прозвучали для них как глас Божий. Исцеления, свидетелями которых 
они стали, могли совершиться только Божественной силой. Но особенное 
впечатление произвело на всех чудо с хлебами. Каждый получил свою 
долю. Во дни Моисея Господь напитал Израиля манной в пустыне, но кто 
же Этот, напитавший их вечером, если не Тот, о Котором предсказывал 
Моисей? Никакой человек не смог бы накормить пятью ячменными 
хлебами и двумя маленькими рыбками тысячи голодных. Люди говорили 
друг другу: “Это истинно Тот Пророк, Которому должно прийти в мир”. 

Все события прошедшего дня убеждали в истинности этой мысли. 
Чудо с хлебами и рыбами стало для них доказательством того, что 
столь долгожданный Избавитель находится среди людей. Надежды 
народа возрастали: вот Тот, Кто сделает Иудею земным раем, землей, 
изобилующей молоком и медом. Он исполнит всякое их желание, свергнет 
власть ненавистных римлян, освободит Иудею и Иерусалим, исцелит 
воинов, раненных в битве, насытит все войско, победит все народы и даст 
Израилю долгожданное господство. 

В воодушевлении народ был готов тут же провозгласить Иисуса царем. 
Все видели, что Он не старается привлечь к Себе внимание или снискать 
Себе славу, и это существенно отличало Его от священников и правителей. 
И народ боялся, что Он никогда не предъявит Свои права на престол 
Давида. Посоветовавшись между собой, люди решили объявить Его царем 
Израиля даже против Его собственной воли. Ученики, присоединившись к 
толпе, заявляли, что престол Давидов по праву принадлежит их Учителю. 
Они говорили, что только из скромности Христос отказывается от такой 
чести. Пусть же народ возвысит своего Освободителя, а высокомерные 
священники и правители почтят Того, Кто облечен Божественной властью. 

Они готовы решительно осуществить задуманное. Иисус понимает 
их намерения, но Он видит также то, что им не дано уразуметь, — 
последствия этих действий. Уже теперь священники и правители искали 
случая, чтобы убить Иисуса. Его обвиняли в том, что Он настраивает народ 

против иудейских начальников. Попытка 
сделать Его царем повлекла бы за собой 
восстание, насилие, а это затруднило бы 
проповедь о духовном царстве. И потому, 
не мешкая, нужно было воспрепятствовать 
исполнению этих планов. Призвав Своих 
учеников, Иисус повелевает им взять лодку 
и немедленно вернуться в Капернаум, а 
Сам остается, чтобы отпустить народ. 

Никогда еще поручения Христа не 
казались такими невыполнимыми. 
Ученики уже давно ожидали 
начала народного движения, чтобы 
провозгласить Иисуса царем. Они и думать 
не хотели о том, что весь их энтузиазм 
ни к чему не приведет. Толпы людей, 
собравшихся на Пасху, жаждали увидеть 
нового пророка, и это казалось ученикам 
прекрасной возможностью сделать своего 
любимого Учителя царем Израиля. Они 
полностью пребывали под властью этих 
ожиданий, и поэтому им было тяжело 
оставить Иисуса на пустынном берегу и 
не хотелось соглашаться 
с Его решением, но Иисус 
распорядился как никогда 
властно и непреклонно, и 
ученикам стало ясно, что 
дальнейшие возражения 
бесполезны. Все молча 
направились к морю. 
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ЕЩЕ НЕМНОГО, И МИР УЖЕ НЕ УВИДИТ МЕНЯ;
А ВЫ УВИДИТЕ МЕНЯ, ИБО Я ЖИВУ, И ВЫ БУДЕТЕ ЖИТЬ.
В ТОТ ДЕНЬ УЗНАЕТЕ ВЫ, ЧТО Я В ОТЦЕ МОЕМ, И ВЫ ВО 

МНЕ, И Я В ВАС.
ИН. 14:19-20

Затем Иисус повелевает толпам людей разойтись и говорит 
это так решительно, что они не осмеливаются ослушаться 
Его. Возгласы восторга и прославления замирают на их устах. 
Порываясь удержать Его, они внезапно останавливаются, 
выражение радостного ожидания исчезает с их лиц. 
Царственный вид Иисуса и Его тихие повелительные слова 
усмиряют шум и расстраивают замыслы даже тех людей, 
которые отличались среди собравшихся глубоким умом и 
решительностью. Они видят, что Он облечен властью, которая 
превыше всяких земных авторитетов, и беспрекословно 
подчиняются Иисусу. 

Оставшись один, Он “пошел на гору помолиться”. Он 
молился несколько часов, но молился не о Себе — о людях. Он 
просил Бога дать Ему сил, чтобы открыть людям Божественный 
характер Его миссии, чтобы сатана не ослепил их разум и не 
извратил их суждения. Спаситель знал, что дни Его земного 
служения вскоре закончатся и только немногие примут Его 
как своего Искупителя. Испытывая страдания и душевную 
борьбу, Он молился также и о Своих учениках. Им предстояли 
тяжелейшие испытания, их желаниям и надеждам, основанным 

на обольщениях и заблуждениях, суждено было рухнуть 
самым мучительным и унизительным образом. Вместо 
воцарения Иисуса на престоле Давида они должны были 
стать свидетелями Его распятия. Но именно распятие и 
должно было стать Его подлинной коронацией. Ученики 
не осознавали этого, и потому им предстояло пережить 
сильнейшие искушения, всю опасность которых они не 
могли ни предвидеть, ни распознать. 

Им кажется, что это призрак, предвещающий гибель, 
и они кричат от страха. Иисус приближался так, как будто 
хотел пройти мимо них, но, узнав Его, они начали взывать 
к Нему, умоляя о помощи. Их любимый Учитель обернулся 
к ним. Звук Его голоса рассеял их страхи: “Ободритесь; это 
Я, не бойтесь”. 

Тогда они поверили в это чудо, Петр, почти вне себя 
от радости и еще не до конца осознавая случившееся, 
воскликнул: “Господи! если это Ты, повели мне прийти к 
Тебе по воде. Он же сказал: иди”. 

                         
   Э. Уайт.  Желание веков,

 гл. 40-41
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АДВЕНТИСТСКОМУ ПРИЮТУ ДЛЯ БЕЗДОМНЫХ 
ЖЕНЩИН В ЛЕЙПЦИГЕ – 30 ЛЕТ

В этом году исполнилось 30 лет приюту для бездомных 
женщин в Лейпциге, который управляется организацией 
«Адвентистское социальное обеспечение».

До 1994 года приют курировался городским 
социальным управлением. Затем власти на основании 
тендера передали адвентистской церкви управление 
приютом.

– Мы начинали с 5 сотрудников в 1994 году, сейчас 
нас 10, – рассказывает одна из руководительниц приюта 
Бряунлих. – Помню, первые ночи у нас нашли приют 4 
женщины. Со временем о нас узнавали, постояльцев 
становилось все больше, и мы набирались опыта в 
решении различных проблем наших подопечных.

За 30 лет через приют прошли сотни женщин с 
трудными судьбами – жертвы насилия, бывшие 
заключенные, алко- и наркозависимые. Многие 
рассказывали душераздирающие истории. Работа была 
очень непростой, но, как отмечает Бряунлих, позитивные 
моменты перевешивают негативные. Вера в Бога помогает 
ей ежедневно нести это служение.

Источник: https://adventistreview.org/news/in-germany-
leipzig-shelter-for-homeless-women-has-30th-anniversary/

https://adventistreview.org/news/in-germany-leipzig-shelter-for-homeless-women-has-30th-anniversary/
https://adventistreview.org/news/in-germany-leipzig-shelter-for-homeless-women-has-30th-anniversary/
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СЛУЖЕНИЯ НА КАВКАЗЕ

Начало полугодичного совещания было открыто 
молитвой, последующее музыкальное служение 
настроило на духовные размышления.

С проповедью к собравшимся обратился пастор 
Виктор Корчук. Он обратил внимание на 15 главу 
книги Откровения, в которой изложена песнь Моисея 
и Агнца, и провел параллель между Моисеем и 
Христом, как двумя духовными победителями в двух 
заветах. Было отмечено, что опыт Моисея учит: верить 
и говорить о церкви позитивно; любить церковь такой, 
какая она есть; принимать волю Божью, доверяя, даже 
тогда, когда ее не понимаешь.

Продолжилось вдохновение музыкальным 
произведением в исполнении хора сотрудников 
Кавказской союзной миссии. 

Открывая рабочую часть полугодичного совещания, 
президент Кавказской союзной миссии Федор Колтук 
отметил сильные и слабые стороны служения церкви 
на Кавказе и поблагодарил Бога за более 40 крещенных 
человек за это время на территории униона. Также 
Федор Афанасьевич обратил внимание на семь 
принципов эффективного служения, среди которых: 

28 мая в Духовном центре Кавказской союзной миссии Церкви 
христиан адвентистов седьмого дня состоялось полугодичное 
совещание, в котором приняли участие руководители всех 
организаций Кавказского униона. 

посвященность, обучение евангельским методам, 
лидерство, организованность и исполнительность, 
ученичество, христианские отношения братства, любви и 
доверия. 

Затем последовали выступления президентов 
организаций КСМ, в которых они поделились опытами 
евангельской и социальной деятельности. 

Так, руководитель Донского поля Александр Сергеев 
рассказал об активном служении церкви на территории 
ЛНР и ДНР, несмотря на очень сложную обстановку в 
связи с военными действиями. Здесь продолжается 
реализация благотворительной программы «Тепло и 
хлеб из рук Иисуса», проводятся различные молодежные, 
семейные, женские, молитвенные и прочие встречи. В 
первом квартале приняли крещение девять человек, 
готовятся еще шесть. 

Президент Крымской миссии Александр Насонов 
остановился подробно на проведении евангельских 
программ. Особенно успешны они на территории 
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Алупке: люди, получившие физическую 
помощь, ощутившие результат от правил 
здорового образа жизни, более открыты для 
того, чтобы принять духовную весть. Также 
крымские общины ставят перед собой цель 

– развивать социальные проекты.
В своем отчете руководитель Кубано-Черноморского 

объединения (КЧО) Андрей Качалаба тоже отметил, 
что успешно развивается деятельность христианских 
санаториев, которые посещают люди из разных уголков 
страны, получая как физическое оздоровление, так и 
духовную поддержку. На территории КЧО проведена 
была Полевая школа евангелизма, в рамках которой 
прошли семь евангельских программ в разных 
общинах, а позже были организованы еще две. Также 
уделили внимание работе христианской школы в 
Абхазии. Развивается проект Школа Библии: изучают 
Священное Писание по урокам 650 человек, 10 человек 
благодаря этому уже приняли крещение. 

 Расширяется количество участников проекта «Школа 
Библии» и в Ростовско-Калмыцком объединении (РКО), 
и как раз 24-26 мая прошёл конгресс для учителей 
Школы Библии. Об этом рассказал президент РКО 
Михаил Олийник. Также он отметил, что в ряде общин 
стартовала программа «Возвращение к алтарю», 
как напоминание о важности духовной жизни. 
Кроме того, многие общины РКО активно развивают 
медиаслужение, привлекая к нему молодежь. Также 
проводится много торжественных программ по разным 

темам. Уже второй год работает христианская школа 
в Аксае и рассматривается возможность создания 
таковой в Ростове-на-Дону.

Руководитель Северо-Кавказской миссии Махти 
Жаникаев отметил, что в общинах продолжается 
деятельность в рамках выработанной стратегии по 
следующим направлениям: духовность, евангелизм, 
молодежь, пасторы, управление ресурсами. На 
территории СКМ проходит много музыкальных 
мероприятий, программ для детей и молодежи, 
наблюдается рост социальной активности рядовых 
членов. 

В целом в рамках совещания были рассмотрены 
основные цели, которые стоят перед церковью. 
Так, было решено проводить конгрессы Школы 
Библии дважды в году в организациях КСМ. Также 
продолжить распространение книги «Великая 
борьба», как миссионерской книги года в 2025 году. 
Было озвучено предложение общинам использовать 
юбилей 150-летия миссионерского движения Церкви 
АСД для проведения 19 октября торжественного 
богослужения. 

Особый акцент был сделан на ближайшие 
мероприятия, особенно на подготовку к унионному 
слету следопытов, который пройдет в июле.  

За время встречи прозвучало большое количество 
благодарностей Господу за проведенные мероприятия 
и не меньше молитв за то, что предстоит сделать до 
конца 2024 года. 

Отдел информации 
Кавказской-Союзной миссии
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6 июня офис Униона церквей Молдовы (УЦМ) стал 
местом, где подводили промежуточные итоги 2024 
года. На полугодичное совещание были приглашены 
руководители всех отделов УЦМ, Исполнительный 
комитет и директора церковных учреждений, таких 
как: школы «Excelsis» Кишинев и Хынчешты, детского 
центра «Радуга Надежды» и санатория «Speranța». От 
Евро-Азиатского дивизиона в мероприятии участвовал 
Всеволод Васильевич Андрусяк, директор Центра 
духовного наследия Э. Уайт. 

Началось совещание с духовного размышления 
Всеволода Васильевича, в котором он призвал 
помнить о цели и смысле нашей жизни, а именно 
выполнения великого поручения. Далее прозвучали 

отчеты исполнительного секретаря УЦМ Руслана 
Васильевича Булгак, и казначея – Василия 
Николаевича Гаращука. После чего следовал 
ряд вопросов, которые после обсуждения были 
поставлены на голосование.

Завершилось Полугодичное совещание 
всеобщим подтверждением приверженности нашей 
общей миссии и молитвой руководителя Церкви в 
Молдове – Ильи Степановича Ляху. 

Наталья ЛЯХУ, 
руководитель Отдела информации УЦМ

ПОЛУГОДИЧНОЕ СОВЕЩАНИЕ 
УНИОНА ЦЕРКВЕЙ МОЛДОВЫ
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Во время полугодичного совещания Восточно-
Сибирской миссии на тихом заливе реки Ангары 
около города Иркутска состоялось полугодичное 
совещание Восточно-Сибирской миссии, на котором 
присутствовали служители вместе со своими 
супругами. Основной акцент встречи был сделан на 
теме возрождения, поэтому на четыре дня участники 
погрузились в инициативу Всемирной церкви – 
«Возвращение к алтарю».

Руководитель Восточно-Российского Униона М. 
И. Островский открыл совещание проповедью о 
том, что нам нужно постоянно искать Христа, чтобы 
следовать за Ним в жизни. Затем, объединившись 
в группы, каждый день утром и вечером участники 

ИНИЦИАТИВА 
«ВОЗВРАЩЕНИЕ К АЛТАРЮ» – 
ДЛЯ СЛУЖИТЕЛЕЙ 
ВОСТОЧНО-СИБИРСКОЙ МИССИИ

изучали семь принципов инициативы «Возвращение 
к алтарю». Каждый день начинался с молитвенного 
служения, которое помогало настроить сердце на 
общение с Богом, на погружение в Его Слово. Каждый 
день, как сказано в одном из принципов, пасторы 
молились о крещении Святым Духом и учились 
тому, как представлять инициативу. Прекрасная 
природа весенней тайги, тишина и отдаленность 
от городской суеты помогали приблизиться к Богу. 
Размышление над Библией по группам, наглядные 
иллюстрации принципов, время, отведенное, чтобы 
делиться размышлениями, располагали к тому, чтобы 
пережить личное «возвращение» к алтарю и получить 
вдохновение для того, чтобы послужить в этом, 
вернувшись в свои общины.

Плоды Святого Духа, как проповедовал в завершении 
Андрей Калистратович Арфаниди, казначей ВРУМ 
– это необходимая часть посвященной Богу жизни. 
Изучив 7 принципов инициативы, каждый участник мог 
обозначить новые цели в своей личной духовной жизни 
и в служении. В конце просили Христа, как Господина 
всего, что мы делаем, благословить эти планы и помочь 
в их осуществлении.

Наталья ФРОЛОВА,
руководитель Отдела информации 

Восточно-Сибирской миссии
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БЛАГАЯ ВЕСТЬ 
НА УЛИЦАХ ТЕМИРТАУ

Выходили с двумя проектами: 
• Стульчик чудес – проект, идея которого 

заключается в том, чтобы просто помолиться за 
незнакомого человека. Своё чудо получили 12 
человек!

• Социальный опрос о празднике Курбан 
Байрам. Цель заключалась в том, чтобы рассказать 
об истинной Жертве, которая спасла не одного 
сына Авраама, но все человечество – об Иисусе 
Христе.

Было роздано не мало книг, таких как: 
«Благословенный праздник», «Аллах, 
открывающий тайны» и другие, а также несколько 
Библий на казахском языке.  

«И приблизившись Иисус сказал им: дана Мне 
всякая власть на небе и на земле. Итак идите, 
научите все народы, крестя их во имя Отца и 
Сына и Святого Духа, 20 уча их соблюдать все, 
что Я повелел вам; и се, Я с вами во все дни до 
скончания века. Аминь» (Мф. 28:18-20). 

Роман ЗАХАРОВ, 
г. Темиртау, Казахастан

Помня о великом поручении Иисуса Христа, 16 июня, 
во время мусульманского праздника Курбан Байрам, 
в городе Темиртау, Казахстан, молодёжь провела 
социальную акцию.



ВОЗВОДЯ МОСТЫ

19 мая в общине города Петровское прошла программа 
«За чашкой чая», проведённая Женским и Детским отделами 
общины. На эту встречу были приглашены мамы с детьми 
и бабушки с внуками. Общение проходило за вкусным, 
праздничным столом в тёплой домашней атмосфере 
в размышлении над вопросом: «Что такое счастье?» 
Путешествуя по «дороге добра в вагончике счастья», все 
присутствующие останавливались на станциях любви: 
«Волшебные слова», «Обнимашки», «Подарки» и т.п. Они 
с удовольствием пели, участвовали в интересных играх и 
весёлых конкурсах. В завершении программы прозвучало 
духовное наставление от пастора местной общины, и все 
получили памятные подарки от церкви в виде христианских 
книг и одежды. Слава Богу за возможность послужить 
семьям и поделиться любовью Христа!

Через неделю, 26 мая, в Мариуполе на базе 
городского кафетерия «Банкет» прошла духовная 
встреча под названием «Разумные встречи». Все 
пришедшие имели возможность спеть вместе под 
караоке, поучаствовать в различных конкурсах, 
услышать полезный семинар, а также подискутировать 
за столиками. Данная встреча помогла приобрести 
новых друзей и услышать полезные советы. 

В конце встречи все желающие имели возможность 
сделать памятные снимки на фоне специальной 
фотозоны.

Во многих общинах в мае прошли торжественные 
музыкальные программы, посвященные жизни, 
смерти и воскресению Иисуса Христа и отмечаемому 
в обществе празднику Пасхи. Такие концерты прошли 

в Донецке, Иловайске, Харцызске, Енакиево и 
других общинах. Их посетили гости церкви. Все 
присутствующие имели возможность на основании 
Библии узнать о том, что такое Пасха, откуда она 
берет свое начало, и какое значение имеет сегодня. 
В программе звучали музыкальные произведения, 
соло, дуэты, квартеты и хоровое пение. За всех 
желающих была совершена молитва. В завершении 
всем участникам встречи были подарены книги, а 
также продуктовые наборы от церкви в рамках 
проекта «Тепло и хлеб из рук Иисуса».

А община Макеевки провела уличную акцию, 
которая заключалась в поздравлении людей 
с праздником Пасхи. Прохожим на одной из 
центральных улиц города были подарено много 
христианских книг об Иисусе Христе. 

Также адвентистские общины в ДНР и ЛНР 
продолжают реализацию благотворительного 
проекта «Тепло и хлеб из рук Иисуса». В период 
с 14 по 21 апреля жителям городов Иловайск, 
Харцызск, Енакиево, Шахтерск, Ждановка, Донецк 
была оказана духовная, молитвенная и социальная 
помощь. Встречи прошли на базе молитвенных 
домов, где каждый пришедший услышал слова 
ободрения, ощутил молитвенную поддержку, а 
также получил продуктовые наборы. 

Виталий ЧУМАК,
Отдел информации церкви, Донское поле 
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ЧЕМ ЖИВЕТ ДОНСКОЕ ПОЛЕ?

Общины на территории Донецкой и Луганской народных республик, 
несмотря на сложные обстоятельства, продолжают активное служение, 
которое направлено как на благовестие, так и на укрепление самой 
церкви и поддержку её членов.



«ГЕРОИ БЫЛЫХ ВРЕМЕН. 
ПРЕЕМСТВЕННОСТЬ ПОКОЛЕНИЙ»

Ведущие программы – Валерий и Евгения – рассказали о 
героях не только былых времен, но и современности. Очень 
вдохновило то, как молодёжь выражает свое представление о 
героях, какими качествами они обладают, и как быть героем 
сегодня. 

Руководитель медицинского блока Маргарита поделилась 
тем, какими бывают герои в медицинской сфере. Также в 
программе была интересная викторина, песни с глубоким 
смыслом в прекрасном исполнении Сергея и Ирины. 

Конечно, вспомнили и истории о героях из Священного 
Писания, проявивших верность Божьему Слову и послушание 
Господу. 

Пастор Валерий Яганов поделился радостной вестью 
о подвиге Иисуса Христа, что любящий Господь большой 
ценой спас каждого. Гости программы проявляли большую 
активность, до слез прониклись атмосферой этой встречи и 
оставили письма с молитвенными просьбами.

 Трогательные песни, воспоминания о бессмертных 
подвигах соотечественников и весть о свершенной Божьей 
любви коснулись сердец людей. 

Посетители выразили благодарность команде арт-кафе 
за гостеприимство, вкусный обед, интересную программу, 
христианские книги, памятные подарки, и ещё долго общались, 
прогуливаясь по прилегающей к церкви территории и делая 
фотографии. 

Пусть Благая весть распространяется по всему миру! 

Анастасия ДОНЦОВА, 
Отдел информации 

общины г. Симферополь

ГЕРОИ ВСЕХ ВРЕМЕН
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Так называлась очередная встреча христианского арт-кафе, которая 
прошла 19 мая во второй Симферопольской общине. В программе 
приняли участие 77 человек. Это было трогательное и в то же время 
увлекательное общение. 



ТОТ, КОТОРЫЙ ВИДИТ ТЕБЯ

ДОЧЕРИ БОЖЬИ

Субботнее служение 8 июня было организовано 
Отделом женского служения общины под 
руководством сестры Татьяны Черниговцевой. В этот 
день сестры проводили почти все виды служения: 
пели проникновенные псалмы, славящие Господа, 
рассуждали о молитве и раскрывали присутствующим 
сокровища библейских истин.

Прекрасное пение «Очи открой нам, чтоб видеть 
Иисуса» предварило время проповеди, на которой 
жемчужины Слова Божьего раскрывались силами 
сестер общины. На примерах женских образов 
героинь Священного Писания было представлено 
присутствующим, как Бог видит нас, блуждающих в 
«пустыне» нашей жизни, в нашей боли от несбывшихся 
мечтаний и отношений, в нашем стыде, когда мы 
подводим даже самих себя.

 Сестры живо и захватывающе поделились с залом 
несколькими интереснейшими и познавательными 
повествованиями о представительницах слабого пола, 

оставивших значимый след в библейской истории, 
а также ценными выводами и соображениями на 
основании исследуемого материала.  

– Нет ничего такого, чего бы Бог не заметил, – 
рассуждали ведущие. – Он – Бог, Который видит тебя. 
Он «следит» за людьми и чуток к их нуждам. Он видит 
все, от чего мы страдаем, и все, через что мы проходим; 
все, чем мы являемся, и все, чем мы станем, полагаясь 
только на Его силу. 

Из-за кафедры призывали молиться о том, чтобы 
увидеть, как пристально Бог наблюдает за нами, чтобы 
обратить внимание на то, как Бог действует в нашей 
жизни, и чтобы наш взор был направлен на Него.

 
Наталья СЕМАК,

Отдел информации общины Ростов-1
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О Боге, Который видит нас и помогает преодолевать любые жизненные 
ситуации, говорилось на особом богослужении, посвященном женскому 
служению. Богослужение провели сестры из первой ростовской общины, 
раскрывая важные библейские истины слушателям.



ЗНАНИЕ — СИЛА

9 июня в общине «Еммануил» г. Тирасполь, 
Молдова, прошел первый форум педагогов-
адвентистов Тираспольского поля. Со всех городов 
Тираспольского поля приехали педагоги-адвентисты, 
работающие в различных образовательных 
учреждениях. Наши сестры работают в таких 
учреждениях как детские сады, средняя и 
старшая школы, в учреждениях дополнительного 
образования, а также директорами учреждений 
разных уровней. Всего на форуме присутствовало 18 
делегатов, а также три пастора Тираспольского поля 
и руководитель Отдела адвентистского образования 
УЦМ пастор Андрей Молдовану.

В начале форума со словом приветствия обратился 
пастор общины г. Тирасполь Олег Попескул, он 
пригласил всех к прославлению и молитве. Затем 

ФОРУМ ПЕДАГОГОВ-АДВЕНТИСТОВ 
ТИРАСПОЛЬСКОГО ПОЛЯ
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ко всем делегатам с приветственным словом 
обратился региональный пастор из г. Бендеры 
Константин Бурак. Пастор Андрей Молдовану 
выступил с представлением презентации материала 
о важности христианского образования, призвав 
всех служить там, где педагоги работают сейчас, 
независимо от того, адвентистское это учреждение 
или государственное. 

Пастор из общины г. Днестровск Валерий Дилигул 
представил делегатам презентацию о проекте 
образовательного центра «Excelsis» г. Тирасполь. 
Делегаты смогли узнать, на каком этапе находится 
разработка документов, а также планы по ремонту 
уже имеющегося у Церкви здания для будущей 
школы. 

Вдохновляющим оказался этап встречи, во время 
которого делегаты имели возможность обменяться 
мнениями, задать вопросы и получить на них ответы. 
Все желающие могли высказаться, а также выразить 
на бумаге свое видение относительно школы в г. 
Тирасполе и рассказать о своем возможном вкладе 
в ее деятельность.

В завершении форума все прославили Бога в 
общем пении, пастор Андрей Молдовану совершил 
особую молитву за служителей и всех присутствующих 
делегатов. Завершился форум общей трапезой и 
красивой совместной фотографией участников. Все 
собравшиеся были едины в желании, чтобы этот 
форум не был последним и подобные мероприятия 
проводились и в будущем.

Олег ПОПЕСКУЛ,
пастор общины г. Тирасполь



ФОРУМ ПЕДАГОГОВ-АДВЕНТИСТОВ 
ТИРАСПОЛЬСКОГО ПОЛЯ

ПРОВОЗГЛАШАЯ ЕВАНГЕЛИЕ
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Программа состояла из восьми встреч, на каждой из 
которой гости могли познакомиться с историей различных 
стран и попробовать традиционные блюда таких государств 
как Россия, Италия, Греция, Израиль и других.  

Также можно было окунуться в важные духовные темы, 
такие как: «Есть ли Бог?», «Значение молитвы», «Весть о 
Христе» и  т.п. 

«ПУТЕШЕСТВИЯ ВНЕ ВРЕМЕНИ»
Под таким названием прошла евангельская программа в общине 

поселка Капельница Ставропольского края в последние майские 
выходные. 

На каждой встрече было не менее 20 человек, 
среди которых были и гости церкви. Слава Богу за 
эту возможность открывать людям Слово Божье и 
быть светом этому миру! 

Мария АНТЮШИНА,
Отдел информации общины п. Капельница



На конгрессе присутствовало 750 человек из разных 
уголков Молдовы. Следует отметить, что в этом году 
организаторы миссионерского конгресса задались 
целью, чтобы подростки и молодёжь составили не менее 
половины всех делегатов. С Божьей помощью эта цель 
была достигнута. Таким образом руководители церкви 
хотели обратить внимание и донести важное сообщение 
до всех присутствующих, и в особенности, до молодого 
поколения, что они важны, и церковь дорожит юношами 
и девушками. 

На конгрессе присутствовали: администрация Униона 
церквей Молдовы (УЦМ), руководители отделов, пасторы 
и лидеры поместных общин, клубного и молодёжного 
служения. Специальным гостем миссионерского 
конгресса стал Жан Петрович Таранюк, директор Отдела 
Субботней школы и личного служения Евро-Азиатского 
дивизиона.

Начался конгресс с торжественного выноса флагов 
и пения гимна конгресса. Далее с приветственным 

словом обратился руководитель 
церкви в Молдове – Илья Степанович 
Ляху. Дмитрий Филиппович Белый, 
руководитель Субботней школы УЦМ, 
пригласил к участию в дискуссии в группах, 
где обсуждались важные вопросы миссии. 
Самым трогательным моментом стал 
личный опыт, который рассказал юноша 
из города Хынчешты. Он поведал свою 
историю обращения.

После обеда началась практическая 
часть, она состояла из трех направлений. 
Вначале руководитель Отдела детского 
служения Светлана Белая рассказала 
о важности служения детям, после 
чего лидерами местных общин были 
представлены опыты их служения в своих 
общинах. Далее Светлана Башмакова, 

ИДИТЕ И НАУЧИТЕ

МИССИОНЕРСКИЙ КОНГРЕСС – 2024
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8 июня в христианском центре «Адвентус», с. Чинишеуць, Молдова, 
прошёл III Миссионерский конгресс, девизом которого стал призыв 
«Спасём новое поколение».

руководитель клубного служения, рассказала о том, 
насколько важно уделять внимание подросткам и как 
эффективно можно совершать служение через церковные 
клубы «Искатели приключений» и «Следопыт». Далее 
следовали опыты из местных общин. И завершил эту 
часть руководитель молодёжного служения Роберт Ляху, 
прозвучали опыты молодёжного служения. Во всех этих 
выступлениях рефреном шла мысль «Дети, подростки, 
молодёжь, вы дороги нам! И мы вас любим!»

Завершился конгресс призывом к переспосвящению 
себя на служение. Жан Петрович обратился к лидерам 
церкви, призывая не пренебрегать молодёжью. Обращаясь 
к молодёжи, он попросил их быть активными в служении. 
После чего была совершена особая молитва и литания 
посвящения. 

Это служение стало благословением для всех 
присутствующих, оно вдохновило каждого участника 
конгресса спасать ближних и приводить их ко Христу!

Наталья ЛЯХУ,
руководитель Отдела информации УЦМ
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8 июня в общинах Дальневосточного униона 
прошел День женского служения. На субботнем 
торжественном богослужении прозвучала проповедь 
на тему «Бог, Который видит тебя», а после обеда 
руководители женского отдела проводили семинар 
«Зеница Его ока». 

И проповедь, и семинар, а также духовное пение 
и молитвы – все в этот день было направлено на то, 
чтобы вдохновить присутствующих на служение, 
вселить в сердца надежду на то, что, даже проходя 
через трудные жизненные ситуации, следует помнить 
– Бог видит и знает все. 

День женского служения – это еще и возможность 
поблагодарить сестер за тот труд, который они 
совершают в общинах. Господь доверяет нам, 
женщинам, дело благовестия, поддерживает и дает 
сил для совершения труда на Его ниве. 

Алла СИМОНЧУК, 
руководитель Отдела женского служения 

Дальневосточного униона Церквей 

КАК ПРОВЕЛИ ДЕНЬ ЖЕНСКОГО СЛУЖЕНИЯ 
НА ДАЛЬНЕМ ВОСТОКЕ
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С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

По словам директора социального центра, на 
обслуживании в Центре состоит 1300 одиноких 
граждан, которые нуждаются в различной помощи 
– как в предоставлении социальных услуг, так и в 
гуманитарной помощи.

– Есть те, которые звонят и просят хотя бы какую-
то помощь, и в том числе постельное белье. Это 
действительно так. Поэтому выражаем большую 
благодарность волонтерской организации АДРА за 
оказанную помощь. Все переданные комплекты 
постельного белья будут переданы одиноким 
подопечным Центра – тем, которые действительно 

1 8

АДРА ПОМОГАЕТ НУЖДАЮЩИМСЯ 
В МАРИУПОЛЕ

1 9

Региональное отделение общероссийской общественной организации 
«Центр по оказанию помощи «АДРА» совместно с администрацией МБУ 
«Территориальный центр социального обслуживания (предоставления 
социальных услуг) Жовтневого района города Мариуполя» оказали 
помощь подопечным центра, предоставив постельные наборы в 
количестве 350 комплектов.

остро нуждаются в этой помощи, – говорит руководитель 
Центра социального обслуживания. – Сейчас открылся 
новый центр, и помимо одиноких граждан, и потребность 
в постельном белье есть также для детей-инвалидов. 
Так что часть этих наборов также пойдет для отделения 
социальной реабилитации детей-инвалидов. Нам 
также нужны подушки, пледы, полотенца. Просим 
по возможности оказать и такую помощь. Еще раз 
благодарим организацию АДРА за неравнодушие и 
поддержку!

Информационная служба АДРА
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ВОЗВОДЯ МОСТЫ
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12 июня в Пензе отмечали сразу два праздника: День 
города и День России. 

Адвентистские клубы «Искатели приключений» и 
«Следопыт», а также Отдел детского служения церкви 
решили необычным образом поздравить жителей 
любимого города, проведя акцию «Оставь плохое 
– возьми хорошее» в центральном парке им. В.Г. 
Белинского. 

Недалеко от входа в парк организаторы установили 
клубные флаги и стол с подарками, угощением и 
обетованиями из Библии. Яркие галстуки и флаги 
привлекали много внимания детей, подростков и 
взрослых, заходящих в парк. 

Суть акции состояла в том, что все желающие могли 
подойти и на листочках написать свои проблемы, 
недопонимания, обиды или выразить негативные мысли. 
Все написанное они оставляли в черной коробке. А 
взамен из белой коробки брали пожелания в виде стихов 
из Библии в новом переводе, понятном детям. Многим 
обетования пришлись по сердцу, а кто-то искренне 
говорил, что написанные слова попали прямо в точку. 

Организаторов порадовал факт, что ребята младше 
12 лет в принципе не могли описать свои проблемы или 
обиды. У них их просто не было. Чего не скажешь о тех, 
кто постарше. Там кипела работа над рукописью. Есть 
над чем задуматься.

Помимо общения гости акции могли потренировать 
мозг головоломками, охладиться в жаркую погоду 
вкусным лимонадом собственного производства – за 
улыбку. Тут даже самые суровые мужчины и хмурые 
подростки улыбались от души. 

Еще одной особенностью акции стал подарок, 
который любой мог получить за свой талант. Каждый 
человек обладает каким-нибудь талантом, хотя 
в первые секунды многие уверяли, что ничего не 
умеют. Но в итоге организаторы наслаждались 
акробатическими номерами, танцами, песнями, 
стихами и уникальными особенностями организма в 
виде поворота языка на 180 градусов, сгибания одной 
лишь фаланги пальца, хождения на носках и жима на 
пальцах. За свои таланты гости получали в подарок 
книги «Трижды спасенный» и «Хочется все знать», 
сладкий подарок и визитку – приглашение на занятия 
в клуб. 

Один мальчик на месте пролистал книгу «Хочется 
все знать» и подошел к организаторам с большим 
количеством вопросов. Интересное общение с ним и 
его мамой закончилось обменом контактами. 

Обе стороны – и организаторы, и жители города, – 
получили много живых эмоций и хорошего настроения. 
Через акцию прошло около 300 человек, 115 гостей 
получили подарки и выпили 60 литров лимонада.

Организаторы проекта искренне благодарят 
администрацию парка за возможность проведения 
мероприятия, а также команду и спонсоров, которые 
старались сделать его ярким и запоминающимся. 
Праздник прошел. А будни начались со звонков с 
просьбой записать ребёнка в клуб. 

Марина ПАНЧЕНКО, 
директор клуба «Следопыт»

12 июня в парке им. В.Г. Белинского г. Пензы ребята из клубов «Искатели 
приключений» и «Следопыт» вместе с наставниками провели акцию «Оставь 
плохое – возьми хорошее». Пожелания из Библии, подарки и угощение 
зарядили позитивом жителей города и самих организаторов акции. 

В ДЕНЬ ГОРОДА ПРОВЕДЕНА АКЦИЯ 
«ОСТАВЬ ПЛОХОЕ – ВОЗЬМИ ХОРОШЕЕ»



ДЕТСТВО С БОГОМ

За эти два дня 117 детей и 10 сотрудников школы, 
а также 5 воспитателей, узнали о восьми основных 
принципах здоровья. Команда, организовавшая 
данное мероприятие, состояла из 16 человек, все 
они с радостью послужили детям. В результате 
ребята смогли наглядно узнать интересные факты, 
связанные с пользой солнца, воды, воздуха, 
физических упражнений, эмоций, питания, отдыха, 
а также воздержания. Все дети, а также воспитатели 
позитивно реагировали на это мероприятие и 
задумывались о том, как в своей жизни не допустить 
вредное и использовать по большей части доброе и 
хорошее.

В завершении Выставки здоровья каждый ребенок 
получил вкусный и полезный подарок, а воспитатели 
в дополнение ко всему получили еще и книгу о 
здоровом образе жизни.

Ирина ПОПЕСКУЛ, 
 община «Еммануил», г. Тирасполь

ДЕТСКУЮ ВЫСТАВКУ ЗДОРОВЬЯ 
ПРОВЕЛИ В ТИРАСПОЛЕ
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10 и 13 июня в одной из городских школ Тирасполя силами волонтёров 
общественной организации «Экология души и тела», являющихся членами 
адвентистской церкви, была проведена Выставка здоровья для детей.



ЗА ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ

2 1

Основной целью этого форума было духовное 
и практическое наставление – как через клубы 
здоровья открывать людям весть оздоровления 
во всех ее составляющих: духовной, физической, 
психической и социальной.

Спикерам форума – Александру и Ольге Луневым из 
города Энергодара Запорожской обл., имеющим богатый 
опыт в данном служении, это удалось. Они проводили 
семинары, измерения, тесты образа жизни для 
определения степени риска возникновения заболеваний, 
мастер-классы, тренинги, давали рекомендации, 
помогали нам «почувствовать себя» посетителями клуба 
здоровья, объясняли, что забота, уважение и любовь – вот 
главные правила, на которых основана работа с людьми в 
клубах, нацеленная на результат. 

На протяжении четырех дней собравшиеся активно 
делились своими успехами и достижениями в применении 
советов Библии и Духа пророчества по здоровью, а также 
впечатлениями после проведения практических заданий. 
Как радостно осознавать, что простые восемь принципов 
здоровья помогают в любом возрасте и изменение 
образа жизни дает свои результаты.

Ярким и интересным было и субботнее 
богослужение! Весь день был особенно радостным, 
звучали молитвы, проникновенная проповедь, стихи и 
любимые псалмы в исполнении хора, организованного 
из делегатов музыкальным руководителем Ольгой 
Калининой, а вечером звучали вдохновляющие 
опыты. 

Поддерживать физическую форму с помощью 
утренней зарядки и ходьбы со скандинавскими 
палками помогал спорт-инструктор из станицы 
Гиагинской Сергей Шелепов. А тесты на силу и 
выносливость, проведенные для делегатов на 
свежем воздухе Ольгой Луневой, зарядили на все дни 
позитивом, энергией и хорошим настроением.

Низкий поклон за полезную и вкусную пищу повару-
виртуозу Тамаре Линдт и ее помощницам Анне 
Скрипниченко и Елене Новиковой. Делегаты вкушали и 
смогли приобрести колбасную продукцию, печенье и сыр 
тофу производства семьи Луневых. Эти продукты подходят 
тем, кто заботится о своем здоровье и качестве жизни.  

«ОРГАНИЗАЦИЯ И ПРОВЕДЕНИЕ КЛУБОВ ЗДОРОВЬЯ»

Особенная, примечательная особенность всего 
пребывания на базе – удивительная радость от общения, 
чувство искренней любви друг к другу, открытость, полное 
взаимопонимание. Слава Богу за отвеченные молитвы и 
неизгладимый след в душе у каждого! 

Радостно, тепло и вкусно было на форуме. И все это 
вдохновило на новые цели!

 Вот некоторые отзывы участников мероприятия:
Наталья Солонченко, руководитель Отдела здоровья 

общины г. Зверево, Ростовская область: «Цветущими 
акациями и чистейшим воздухом встретил нас райский 
«Уголек». Здорово осознавать себя частью огромного 
братства. Семья Луневых «заразила» нас своим служением, 
желанием активно применять полученные знания на 
практике. Вдохновленная на форуме, я наметила много 
планов, с Божьей помощью желаю осуществить их в своем 
городе и оказывать помощь другим руководителям».

Наталья Абсатарова, руководитель Отдела здоровья 
общины г. Волжский, Волгоградская область: «Я давно 
ждала подобного мероприятия, особенно после встречи 
с семьей Луневых в Центре Здоровья «Восхождение» в 
Крыму, куда они периодически привозят посетителей 
своего клуба здоровья на мини-евангельские программы. 
Поэтому пригласила еще трех сестер с собой. Главное, 
что я получила на этом форуме – стала больше молиться 
и доверять Богу, слушать, как направляет Господь Духом 
Святым, обрела новые духовные опыты. 
Изменилось мое отношение к служению, 
с миром в сердце желаю отдать все в руки 
Божьи и помочь Ему организовывать в 
наших общинах клубы здоровья.  Спасибо за 
прекрасную организацию мероприятия!»

Ольга Милишенко, руководитель 
Отдела здоровья общины г. Красный Сулин, 
Ростовская область: «Огромная благодарность 
спикерам за нестандартное и позитивное 
проведение семинаров, практических 
занятий, духовную наполненность. Форум 
был интересным и вдохновляющим!»

Оксана ХАРИТОНОВА,
Отдел здоровья 

Ростовско-Калмыцкого объединения 

Под таким названием 16-19 мая на базе отдыха «Уголек» прошел Форум отдела 
здоровья Ростовско-Калмыцкого объединения. На него собрались 58 участников 
– руководителей отделов здоровья и энтузиастов ЗОЖ общин Ростовской области, 
а также гостей из Донского поля, Волгоградской области, Адыгеи и Чувашии.
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КЛЮЧ К ДЕТСКИМ СЕРДЦАМ 

 В первый день лета в адвентистской церкви 
города Кокшетау, Казахстан, по традиции был 
организован праздник для ребят. Для того, 
чтобы получить благословение от Небесного 
Отца, в Доме Божьем собралось более 20 
детей, также присутствовали и взрослые гости. 

Во дворе ребят ждали различные 
интересные задания, а в церкви – поучительная 
история о влиянии мыслей на поступки 
человека и на весь жизненный путь в целом. 
Ребята, выслушав слово наставления, пришли 
к выводу, что от всех злых наклонностей, к 
которым побуждает враг Бога и человека, 
необходимо обязательно избавляться, и чем 
скорее, тем лучше. 

Для юных гостей встречи были 
приготовлены вкусные угощения: пироги 
и сладкие пирожки, крендельки и торт. 
Смогли разделить праздничное настроение 
и угоститься сладостями и взрослые гости 
церкви.  В завершении встречи каждому 
ребенку были вручены подарки. 

Организаторы праздника благодарят Бога 
благословенное время, которое дети могли 
провести в церкви, и надеются, что этот день 
останется в памяти ребят надолго, и они всегда 
с радостью будут приходить на поклонение 
Богу.

Виктория РОМАШОВА, 
Община г. Кокшетау, Казахстан 
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Было сформировано три разновозрастных группы. 
Малыши от 3-х лет занимались пластилинографией. Они 
изобразили морское дно с его обитателями и растениями. 
Используя пластилин, бисер, пайетки разных форм, детки 
не только проработали мелкую моторику, но и были в 
полном восторге от полученного результата.

Ребята 6–8 лет окунулись в мир космоса благодаря 
креативным наставникам, которые грамотно руководили 
процессом и познакомили детей с интересными фактами 
о солнечной системе. С перерывами на игры ребята 
декорировали пустые пространства переливающимися 
галактиками самых причудливых форм, используя клей и 
разноцветные блестки. 

Ну а взрослые и дети старше 9 лет под руководством 
талантливой сестры Ульяны Вейс смогли ощутить себя 
настоящими художниками! Они рисовали картину «Солнца 
закат золотистый» в технике правополушарного рисования, 
которая позволяет получить не копированную, а именно 
свою картину. Работы получились очень разнообразными 
и интересными. Во время творческого процесса была 
музыкальная пауза, где звучала живая музыка и духовное 
пение о вере и Боге Творце под гитару и фортепиано.

Хочется отметить, что в выступлении приняли участие 
гости, с которыми мы познакомились на предыдущей 
программе. Будучи профессиональными музыкантами, 
они исполняли музыкальные произведения на флейте и 
на фортепиано.

После мастер-класса взрослые и дети встретились 
за праздничным столом, с любовью приготовленным 
для них членами церкви. Радостно было видеть эмоции 
восхищения работами друг друга, 
когда родители встретились со своими 
детьми.

Кроме картин, сделанных своими 
руками, участники мастер-класса 
получили в дар книгу «Великая борьба», 
свитки с библейскими обетованиями 
и, конечно же, приглашение на 
следующую программу.

Людмила ВЕРЯСОВА, 
община г. Караганды, Казахстан 

ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ МАСТЕР-КЛАСС   
	 	 	 	 	 ОРГАНИЗОВАЛИ	В	КАРАГАНДЕ
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16 июня община адвентистов седьмого дня г. Караганды вновь 
распахнула свои двери для взрослых и детей, но теперь уже для 
проведения художественного мастер-класса.



ДЕТСТВО С БОГОМ
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ДЕТСКИЙ МУЗЫКАЛЬНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ
            В МОЛДОВЕ

Играя на музыкальных инструментах, исполняя 
христианские гимны, каждый из детей старался 
прославить Бога как Любящего Спасителя, 
Заботливого Творца и Доброго Пастыря. Среди 
623 участников было 222 детей, которые играли на 
различных музыкальных инструментах, некоторые 
уже научились аккомпанировать и играть в составе 
инструментальных групп и оркестра. 

На этом фестивале 45 детей были посвящены в 
юные музыканты.  В прошлом году они только заявили 
о своей мечте учиться в музыкальной школе, а в этом 
году впервые, преодолев волнение, участвовали в 
фестивале как настоящие музыканты.  Радовало 
разнообразие звучащих инструментов — скрипки, 
фортепиано, саксофона, кларнета, флейты, трубы, 
гитары, аккордеона,  и в целом – профессионализм 

На протяжении двух месяцев – апреля и мая, в семи регионах Молдовы – в 
Кишиневе, Единцах, Комрате, Кагуле, Тирасполе, Хынчештах и Новой Сынжерее 
проходил Детский музыкальный фестиваль «Прославим Его имя вместе!»   

детских ансамблей, хоров, ведь самым юным 
участникам исполнилось всего лишь 2 года.

Программа фестиваля завершилась призывом к 
детям научиться играть на музыкальных инструментах. 
Молились, чтобы каждый из 142-х, ответивших на 
призыв детей смог осуществить свою мечту – пойти 
учиться в музыкальную школу и стать юным музыкантом.

Ежегодное проведение Детских музыкальных 
фестивалей стало доброй традицией в Молдове, 
где всё способствует увеличению количества детей, 
обучающихся в музыкальных школах, и их вовлечению 
в церковные богослужения и мероприятия. 

Светлана БЕЛАЯ,
руководитель Отдела детского служения 

Униона церквей Молдовы
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ДЕТСКИЙ МУЗЫКАЛЬНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ
            В МОЛДОВЕ

ДОЧЕРИ БОЖИИ

Май и начало июня – очень насыщенное время в 
жизни детей и их родителей из Красноярских общин 
адвентистов. Одна за другой следуют особенные субботы, 
потому что заканчивается активный период деятельности 
клубов «Искатели приключений» и «Следопыт». Квесты по 
памятным жемчужинам, выпускные, суббота Искателей 
приключений, а в этом году она была общей – к детям 
из клуба «Искатели приключений» присоединились и 
подростки из клуба «Следопыт, все это очень интересно 
и волнительно для ребят. Но невозможно было не 
закончить этот цикл детских мероприятий особенной 
субботой детского служения. Первое июня – это день, 
когда мы отдаем богослужение в руки детей, нашего 
прекрасного «наследия», помогая им совершать 
служение Господу, своими дарами и талантами в песнях 
хвалы, сценках и стихах прославить Его имя в церкви.

Так под руководством взрослых, ребята из второй 
общины города Красноярска приготовили программу 
субботнего богослужения «Добро пожаловать в рай». 
Вместе с ними церковь вспомнила те прекрасные 
обетования, которые обещал Господь верующим в Него 
– приготовить место: Новую Землю и Небесный Город, 
в котором все будут счастливы под защитой Господа. 
Самые младшие рассказали наизусть библейские 
тексты и стихи, дети пели и играли на звонких цветных 
колокольчиках. Эта прекрасная нота надежды, 
благодарности и хвалы Богу вновь наполнила радостью 
сердца всех, присутствовавших на богослужении 1 июня. 

Наталья ФРОЛОВА,
руководитель Отдела информации 

Восточно-Сибирской миссии 

ДЕНЬ ДЕТСКОГО СЛУЖЕНИЯ
        В КРАСНОЯРСКЕ
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МУЗЫКА В СЛУЖЕНИИ

Со словами приветствия к собравшимся обратился 
пастор Иван Плэмэдялэ, который был ведущим 
программы. Он прочитал слова из Священного Писания и 
представил всех участников. На концерте присутствовало 
около 400 человек. 

Гостем программы был мэр города Николае Дандиш, 
который в завершении концерта обратился со словами 
благодарности ко всем участникам. Он подчеркнул 

важность проведения таких мероприятий для духовного 
возрождения каждого человека, а также призвал всех 
участников проводить чаще подобные концерты.

Словами благодарности и молитвой завершил 
программу пастор Анатолий Тэнасе, директор 
медиаслужения в Унионе церквей Молдовы (УЦМ).

Наталья ЛЯХУ, 
руководитель Отдела информации УЦМ

КОНЦЕРТ ХРИСТИАНСКОЙ МУЗЫКИ 
СОСТОЯЛСЯ В КАГУЛЕ
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15 июня в Доме культуры г. Кагул, Молдова, прошёл концерт 
христианской и классической музыки, который был организован 
адвентистской церковью Кагула. Участниками этого концерта стали 
камерный оркестр и камерный хор «Bethel» церкви АСД г. Кишинёва, 
а также сводный хор Кагульского поля. 



«БОГ ПОМОГ МНЕ ВОПЛОТИТЬ МЕЧТЫ!»

Пианист, фельдшер, член первой общины адвентистов в городе 
Тула Виолетта Блохина делится с читателями «День за Днем» 
историей своего духовного и профессионального пути.

ЛЮДИ ЦЕРКВИ
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– Виолетта, расскажи, пожалуйста, о своем 
детстве, своей семье.

– Родилась я и большую часть своей жизни 
прожила в Туле в окружении любимых 
родителей и двоих сестёр. С самого детства 
родители прививали нам любовь к Богу и 
людям, еженедельно мы посещали Церковь 
адвентистов седьмого дня. Мой папа Сергей 
прожил непростую, но удивительную жизнь. 
Бурная молодость, приведшая его несколько 
раз в места заключения, побудила искать 
нечто большее и ценное. Будучи в местах не 
столь отдаленных, он услышал христианское 
пение, которое буквально пронзило его сердце 
и привело к встрече со Христом. С глубоким 
желанием перемен в жизни он начал изучение 
Библии, был освобожден по УДО, спустя 
время стал членом адвентистской церкви, где 
познакомился со своей будущей женой, так 
началась история нашей семьи. Все детство мы 
провели вместе с моими сестрами: Виктория 
– старшая, я и младшая – Виталина. Вместе 
играли на музыкальных инструментах, бегали, 
резвились, иногда дрались, но прекрасно 
проводили время вместе. Одним из любимых 
занятий была игра в богослужение. Мы 
сооружали кафедру, приносили духовную 
литературу и проводили богослужение друг 
для друга. Пели, дирижировали перед 
стенами, собирали пожертвования 
(разрезанных под деньги газет) со 
всех поверхностей комнаты. Это были 
удивительные мгновения.

ВИОЛЕТТА БЛОХИНА: 
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– Как началось твое духовное становление?
– В первую очередь, ключевую роль сыграло 

влияние моей семьи. Пример родителей, 
читающих Слово Божье, трудящихся для 
Господа и людей, освободившихся из тюрем. 
Этот пример побуждал меня искать Того 
Бога, Который так любит этот мир, любит 
отверженных, любит всех. Наша семья 
пережила много трудностей, но именно они 
побудили родителей каждое утро и вечер 
собирать нас для семейных богослужений. 
Это было самое мощное влияние на моё 
духовное становление.

– Помимо игр, были занятия музыкой?
– Да, с детства родители отдали нас 

на обучение в музыкальную школу. Мы 
много играли вместе с сестрами, в том 
числе на домашних богослужениях. 
Наверное, так и развилась наша способность 
импровизировать. Родители пели, не 
останавливаясь, и наша задача была 
буквально «как-то играть».

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

– Виолетта, дальше эта музыкальная сфера 
стала развиваться. Расскажи, пожалуйста, как это 
стало делом твоей жизни?

– Мы учились в музыкальной школе и постоянно 
участвовали в конкурсах. Наши преподаватели 
видели в нас способности и предлагали идти 
дальше по музыкальной стезе. Мы играли, и все 
получалось, поэтому знали, что пойдём дальше 
в музыкальное училище. С детства я хотела стать 
врачом и пианисткой. Стать пианисткой было для 
меня чем-то естественным, потому что музыкой я 
занималась с ранних лет. Поэтому изначально была 
выбрана именно эта профессия.

А вот трудиться врачом – это была мечта детства. 
И я никогда не думала, что она может осуществиться. 

Окончив музыкальную школу, лицей, 
музыкальный колледж им Н.А. Римского-
Корсакова в Санкт-Петербурге, я мечтала учиться в 
консерватории. Готовилась к поступлению.

– Это было тоже отделение фортепиано?
– Да, это была специальность фортепиано. Для 

поступления в консерваторию я сдала первые 
три экзамена на отлично, последний же экзамен 
выпал на субботу. Было предпринято много разных 
попыток решить эту проблему, но, к сожалению, а 
может быть и к счастью, эти попытки не увенчались 
моим поступлением. В консерваторию я так не 
поступила. 

Но в сентябре того года я поступила в Академию 
балета имени А.Я. Вагановой на музыкальный 
факультет. Это был дополнительный набор, и 
нас было две девочки на одно место. Последний 
экзамен в академию снова пришелся на субботу. 
Оценив мой уровень, меня спросили, почему я 
к ним пришла поступать, а не в консерваторию. Я 
рассказала, почему не поступила в консерваторию, 
они были очень удивлены. В тот же день, в пятницу 
они пригласили преподавателя по истории, дав мне 
возможность сдать экзамен не в субботу. 

На обучение из двух претенденток взяли меня. 
Хотя изначально задали вопрос: «А если мы тебя 
возьмем, ты и у нас по субботам учиться не будешь?» 



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

И, несмотря на мой положительный ответ, они 
взяли меня. Так я оказалась в академии балета. 
Отучившись там год, мечта о консерватории 
не покидала меня. Я решила опять пробовать 
поступать. Сказала своему преподавателю, 
он поддержал, но сказал: «Пробуй, чтобы не 
жалеть всю жизнь». Я попробовала. Но и эта 
попытка не увенчалась моим поступлением, так 
как экзамен опять был поставлен на субботу. С 
грустью в сердце, но доверием, я поняла, что 
этот путь точно закрыт и Господь задумал для 
меня что-то другое.

– Как открылся путь к исполнению мечты о 
медицине?

– После окончания трех курсов в академии 
балета я попала на лагерное собрание 
медиков-миссионеров в Новых Обиходах. Это в 
некоторой степени перевернуло мою жизнь. Я 
увидела людей, настолько искренно любящих 
Господа, ищущих Его и посвятивших свою жизнь 
служению Ему, что моё сердце загорелось 
жаждой знать Господа ещё ближе и глубже. Взяв 
академический отпуск в академии, я попала на 
полугодичную медико-миссионерскую школу. 
Тогда мне и пришла мысль, что, может быть, 
таким образом исполняется моя вторая мечта 
– медицинская. После окончания медико-
миссионерской школы я вернулась, закончила 
учебу в академии балета и стала бакалавром 
музыки. После – помогала в центрах здоровья.

Но мечта детства быть врачом иногда 
очень мучительно побуждала меня серьезно 
задуматься о медицинском образовании. 
Однажды, на субботнем богослужении 
в миссионерских вестях рассказывали о 
медиках. Внутри меня стало очень громко 
звучать желание учиться. После музыкального 
образования мои знания биологии и химии 
были не сильными, но для поступления нужно 
было сдать психологический тест и пройти 
конкурс аттестатов. Когда я поделилась этим с 
папой, он сказал мне, что в этот раз мне придется 
самой решать вопрос оплаты обучения. Ведь 
родители уже помогли мне получить одно 
образование. Я ответила: «Хорошо!» Но за 
душой у меня не было ни копейки.

Я подала документы в медицинский колледж 
и в этот же день поехала помогать в один из 
центров здоровья. Там я рассказала команде 
о своей мечте и о том, что подала документы. 
Через несколько дней ко мне подошла одна 

женщина и сказала: «Виолетта, 
у моей сестры есть способность 
откладывать деньги на что-
то. Мы знаем, что ты хочешь 
учиться, и хотим одолжить тебе 
эти деньги. Вернешь, когда 
сможешь».

Я никого не просила о помощи, но вопросы 
начали решаться без моего активного участия. Я 
понимала, что путь открывается. Надо пробовать 
дальше! Деньги нашлись! Я приехала в город, 
сдала психологический тест и увидела себя 
первой в списках зачисленных с самым высоким 
проходными баллом.

Еще одним определяющим моментом, буду 
ли я там учиться, был вопрос соблюдения моих 
убеждений. Я решила для себя так: прежде чем 
оплачу обучение, пойду к директору и скажу, что 
не смогу учиться по субботам. Если она откажет, то 
не буду даже начинать учиться. Я говорила с ней, 
наверное, минуты две. Рассказала ей, где училась, 
что у меня были проблемы из-за моих убеждений в 
отношении субботы, но я всё сдавала. Пообещала, 
что буду стараться все сдавать, что я очень хочу 
учиться. Она повернулась ко мне и сказала: «Мы 
любим людей любой веры. Приходите 1 сентября, 
подойдёте ко мне, я всё улажу». Я вообще не 
ожидала такого ответа! Я думала, она скажет: 
«Вы не в музыке, деточка, вы в медицине! Это 
серьезно! Что значит не учиться по субботам?» И 
для меня это был ответ, что я должна там учиться.

– Как отреагировали домашние на такую 
смену курса в профессии?

– Когда я заплатила за свое обучение в 
медицинском, папа со мной две-три недели 
не разговаривал. Потому что я поступила в 
медицинский, а не по музыкальной стезе пошла. 
Он очень много в нас вложил и надеялся, что 
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это будет именно музыкальное направление. 
Какое-то время и в церкви все говорили: «Куда же 
тебя несет?» Это две огромные сферы: музыка и 
медицина, которым нужно целиком посвятить себя. 
Я думала, может, и правда, меня куда-то несёт. 
Но вспоминания о том, каким образом нашлись 
деньги, как мне пошли навстречу с соблюдением 
заповеди, придавали уверенность. Спустя месяц 
обучения в медицинском колледже ко мне подошел 
наш родственник и сказал: «Виолетта, мы будем 
тебе финансово помогать с обучением». Я просто 
молилась и была готова к любому ответу, но, видя, 
как понемногу двери открываются, понимала – 
надо идти дальше! Обучение я начинала в Туле, 
потом перевелась в Краснодар и там закончила 
медицинский колледж. Как-то папа меня провожал 
в Краснодар и сказал: «Виолетта, я горжусь, что ты 
учишься в медицинском!»

 
– Ты начинала трудиться как фельдшер и уже 

полгода практикуешь на скорой. 
– Да, я пошла работать в сельскую местность, 

фельдшером в кабинете неотложной помощи. 
Отработала там два с половиной года. И продолжаю 
там же работать. Но спустя два с половиной года я 
еще пошла на скорую помощь, фельдшером скорой 
помощи.

– Это сложнее? Расскажи про 
это, почему ты решила туда идти?

– Я вообще с самого начала хотела 
туда пойти работать, но боялась, 
что не справлюсь. Для меня работа 
в скорой помощи — просто верх 
медицинских умений. Конечно, 
это в разы сложнее не только 
физически, но и профессионально, 
эмоционально. Я решила – всё, 
хватит бояться! Нужно пробовать. 

И, конечно, для меня это новый уровень. 
Просто на несколько ступеней выше! Никогда 
не знаешь, что тебя ждёт, и какой в итоге будет 
исход твоих действий. Я рада, что решилась 
на этот шаг, потому что за эти полгода уже 
многому научилась.

– Каково это – отвечать за жизнь людей? Как 
ты с этим справляешься, чтобы не перегореть?

– Мой опыт на скорой, конечно, еще очень 
маленький. Полгода – это совсем, мне кажется, 
ничего. Но очень волнительно, когда тебя 
ставят первым номером, когда ты отвечаешь за 
жизнь. Очень страшно. Во-первых, каждый раз, 
идя на смену, я молюсь, и моя мама молится.  
И на вызове всегда молюсь. Это помогает 
не перегореть. На самом деле это очень 
непросто. Очень непросто не перегореть, когда 
у тебя плотный график. Когда ты каждый день 
сталкиваешься с больными, неважно, на грани 
смерти или просто с больными. Я вижу это по 
коллегам. Спустя год такой работы, становишься 
прагматичным, потому что не успеваешь 
даже посочувствовать. Если не наполняешься 
в общении с Богом, то не можешь быть в 
состоянии сочувствовать. Потому что устаёшь 
физически и у тебя нет сил эмоциональных 
сопереживать больным. Поэтому получается 
замкнутый круг. Только личное общение с 
Богом в молитве помогает любить. 

– Виолетта, твой путь к Богу, можно сказать, 
был где-то прогнозируем. С детства тебе 
передавались духовные знания. Был ли у 
тебя такой момент, когда ты переосмыслила 
отношения с Богом?

– На каждом этапе жизненного взросления 
такой этап был. Может быть, не был таким 
ярким. Ярким моментом стало участие в 
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лагерном, когда я увидела людей, 
которые рассказывали свои опыты. 
Я поняла, что есть люди, которые 
посвятили свою жизнь Богу и по-
настоящему каждый день живут 
с Ним. Мне захотелось так жить. 
С этого момента какой-то новый 
взгляд на Бога появился, и новый 
уровень общения с Ним. Ярким стал 
момент, когда я поняла, что тоже 
хочу служить Богу, хочу, чтобы моя 
жизнь приносила максимальную 
пользу.  И, может быть, даже 
это подтолкнуло в медицину. Я 
понимаю, что на любом месте 
можно принести большую пользу, 
но мне хотелось видеть этот результат. Я понимаю, 
что в медицинской деятельности смогу принести 
большую пользу, чем в музыке. А если это можно 
сочетать, то это вообще идеально!

– Получается ли тебе сочетать, есть ли сейчас в 
твоей жизни место в музыке?

– Конечно! Меня очень часто приглашают 
поучаствовать в концертах. Неделю назад я 
играла на концерте в Рязани, месяц назад в 
Калининграде. Здесь в Туле мы участвуем в 
концертах. Я приезжаю на вызов и если там 
вижу пианино, то люди тоже слушают музыку. 
Однажды мы приехали на вызов к одной пожилой 
женщине. Она живет в частном доме, там было 
пианино, я говорю: «Можно я вам сыграю что-
нибудь?» Она с таким удовольствием слушала. В 
общем, удается использовать музыкальный фон.

– Какие отрывки из Библии для тебя в этот 
период твоей жизни значимы, которые как маяк 
ведут тебя по жизни? 

– Три года назад у нас умер папа. И сейчас, 
наверное, особое осознание пришло, что я была за 
чьей-то спиной и этой спины не стало. Чувствуется 
уязвимость. Особое значение приобрели тексты, 
где Бог говорит: «Не бойся, Я беру тебя за руку, 
Я твой, будешь ли переходить через реки, через 
воды, Я с тобою». Ты идёшь в новый день и 
никогда не знаешь, что тебя ждёт. И вот эти тексты 
вдохновляют и утешают, что я иду не одна. И 
даже если нет земной спины, за которой я могу 
спрятаться, у меня есть «спина небесная». И это 
даёт мне уверенность и убирает страх.

С Виолеттой общалась Мария ВАЧЕВА, 
Отдел информации ЗРС



Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-Азиатском дивизионе 
Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
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инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные видео и проповеди. 
Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и Twitter, где мы публикуем новости и 
другую полезную информацию. Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте 
в курсе всех новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!
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